

TOTALMENTE PARALIZADO se encuentra un amplio frente industrial de 250 kilómetros sobre la ribera occidental del Paraná en Argentina; desde San Lorenzo al noroeste hasta Campana al sureste. Puertos, ferrocarriles y las grandes empresas petroquimicas y siderurgicas cesaron sus actividades la semana pasada. La población respalda la huelga de más de 20 mil trabajadores, en respuesta a la represión gubernamental. Las flechas indican sobre las rutas 8 y 9, las localidades en donde se produjeron ayer violentas acciones entre insurgentes y fuerzas del gobierno.